



Oremos por
Venezuela



Triduo de Oración

"Yo soy el Camino, la Verdad y la Vida.
Nadie va al Padre sino por mí" (Juan 14,6)

“Yo soy el Camino, la Verdad y la Vida. Nadie va al Padre sino por mí” (Juan 14,6)
Oramos juntos por un mismo país

Jueves 25 de julio

Yo soy el Camino... para todo cristiano está clara la certeza de que Jesús es el Camino. Él anima a conocerlo, amarlo y seguirlo como sus discípulos. Ninguno se pierde si se deja atraer por su Voluntad. Entonces, todos tenemos lugar en el recorrido en pos de Él. Cada quien a su ritmo y con su manera particular de transitarlo. Todo eso lo conoce Jesús.

Venezuela también hoy precisa de seguir Al que es Camino. No inventarse ni callejones, ni veredas, mucho menos calles ciegas. Más bien todos juntos, y a la vez, tras las huellas de Jesús, El Camino que nos lleva al mismo Padre, como hijos y hermanos unos de otros.

Vivir en Jesús, vivir en el Camino, implica pasar no solo la fe sino también el sentido ciudadano por el MODO de Jesús. Por eso, le pedimos a Él, hoy jueves eucarístico, renovar nuestra consagración cristiana y lo que implica como compromiso de vida adorándolo en Espíritu y en Verdad.

A continuación, compartimos tanto el enlace como la letra de la canción “**Tu modo**”, de Cristóbal Fones, S.J.

Tu modo: <https://www.youtube.com/watch?v=5wXCLdnOQj4>

Canción: TU MODO, Cristóbal Fones, S.J.

Jesús al contemplar en tu vida
El modo que Tú tienes de tratar a los demás
Me dejo interpelar por tu ternura
Tu forma de amar nos mueve a amar
Tu trato es como el agua cristalina
Que limpia y acompaña el caminar

**Jesús enséñame tu modo
de hacer sentir al otro más humano
que tus pasos sean mis pasos
mi modo de proceder.**

Jesús hazme sentir con tus sentimientos
Mirar con tu mirada, comprometer mi acción
Donarme hasta la muerte por el reino
Defender la vida hasta la cruz
Amar a cada uno como amigo
Y en la oscuridad llevar tu luz.

Jesús enséñame tu modo...

Jesús yo quiero ser compasivo con quien sufre
Buscando la justicia, compartiendo nuestra fe
Que encuentre una auténtica armonía
Entre lo que creo y quiero ser
Mis ojos sean fuente de alegría
Que abrace tu manera de ser

Jesús enséñame tu modo...

Quisiera conocerte, Jesús tal como eres
Tu imagen sobre mí es lo que transformará
Mi corazón en uno como el tuyo
Que sale de sí mismo para dar
Capaz de amar al padre y los hermanos
Que va sirviendo al reino en libertad

Jesús enséñame tu modo...

Texto bíblico: Salmo 86,11

REFLEXIÓN:

- ¿Cómo vives la certeza de que para Venezuela también Jesús es el Camino?
- ¿Cuáles pudiesen ser tu aporte personal y comunitario en la búsqueda del **Camino restaurador** juntos hacia la Voluntad del Padre?
- ¿Qué luz vislumbra al pasar a Venezuela por la letra de la canción con sabor a Evangelio?

Invitamos a cerrar el espacio orando juntos la oración de la consagración de Venezuela al Santísimo Sacramento.

“Yo soy el Camino, la Verdad y la Vida. Nadie va al Padre sino por mí” (Juan 14,6)
Oramos juntos por un mismo país

Viernes 26 de julio

Yo soy la Verdad... Jesús es la Verdad absoluta, ante la cual, toda máscara, apariencia y doblez carecen de sentido. Dar lugar a la Verdad, darle lugar a Él, es crear espacios donde coincidan los “yo” auténticos y reales. Es decir, ya no más mentiras.

Entonces, darle lugar como Verdad, es ejercitar **“hasta setenta veces siete”** el perdón y en tres formas: pedir perdón, perdonar y dejarse perdonar. Es esto de lo que adolecemos los venezolanos hoy. Precisamos el respeto y la valoración mutua cual práctica de reverencia con la obra creada por Dios. Nadie es más que nadie y nadie es menos que nadie.

Pidamos la gracia de volver nuestro corazón a Dios y que no acunemos ni siquiera pensamientos de menosprecios por razón alguna. Perdonar hasta que duela de tanto amor. Perdonar por amor hasta sanar. Perdonarnos y dejarnos perdonar para que surja la cicatriz de la Misericordia que nos une desde siempre y para siempre.

A continuación, compartimos tanto el enlace como la letra de la canción **En Espíritu y en Verdad**:

<https://www.youtube.com/watch?v=oXDvkazf4Ys>

Canción: En Espíritu y en Verdad, IXCIS

Yo me denuncio ante ustedes por decir que hay que orar y no buscar en el instante, y dejar los días pasar. Yo me denuncio.

Yo me denuncio ante ustedes por hablar de los pobres y mirarlos desde lejos sin conocer sus nombres.

Yo me denuncio, yo me denuncio.

En Espíritu y en Verdad, en Espíritu y en Verdad (bis)

Yo me denuncio ante ustedes por anunciar el Evangelio y no atreverme siquiera a tocarlo con el dedo.

Yo me denuncio.

Yo me denuncio ante ustedes por gritar comunidad y hacer mi propio camino sin contar con los demás.

Yo me denuncio, yo me denuncio.

En Espíritu y en Verdad, en Espíritu y en Verdad. (bis)

Yo me denuncio ante ustedes por criticar la apariencia y dedicarme a lavar la copa por fuera. Yo me denuncio.

Yo me denuncio ante ustedes por cantar la libertad y quedarme a ras de tierra por vértigo a volar.

Yo me denuncio, yo me denuncio.

En Espíritu y en Verdad (5 veces)

Texto bíblico: Zacarías 8, 16

REFLEXIÓN:

- ¿Qué te denuncias ante los demás como ejercicio de Verdad?
- ¿Cuál es el mayor desafío que tenemos los venezolanos para vivir la triple dimensión del perdón?
- ¿Cómo podemos colaborar para que en lo cotidiano haya más práctica de la verdad como valor que nos humaniza?
- ¿Cómo podemos recuperar la valoración mutua sin darle la primacía a ideologías ni tendencias políticas en la Venezuela de hoy?

Invitamos a cerrar el espacio orando juntos con una oración al Espíritu Santo.

Sábado 27 de julio

Yo soy la Vida... Como cristianos creemos firmemente que Jesús no sólo dio Su Vida por toda la humanidad, sino que además es La Vida, pues lo afirma con palabras y gestos. En este sentido, ¿qué tal si nos miramos juntos y unidos en Él, en

“Yo soy el Camino, la Verdad y la Vida. Nadie va al Padre sino por mí” (Juan 14,6)
Oramos juntos por un mismo país

la Vida? Quizá una de las múltiples consecuencias sea descubrir y reconocer que Dios nos creó “tan distintos e iguales”. Cada uno tenemos algo para aportar, algo de sí mismo para que la comunión sea tal.

En este día dedicado a María, contamos con su intercesión para recuperar el sentido de unidad que viene de Dios y precisamos como venezolanos. Ella que supo contemplar la acción de Dios en lo cotidiano y “*guardaba todo en el silencio de su corazón*” (Lucas 2, 19), nos ponga con su Hijo Jesús para acoger cada lección del discipulado necesario hoy.

A continuación, compartimos tanto el enlace como la letra de la canción **Somos uno:**

<https://www.youtube.com/watch?v=1MibkygUPLU>

Canción: Somos unos, de Axel

Yo soy lo que soy no soy lo que ves
Yo soy mi futuro y soy mi ayer
Y hoy son tan sólo este amanecer
Y los ojos que te vieron nacer
Soy tan simple que casi ni me ves
Yo soy lo que soy no soy lo que ves
No soy cuna de oro ni simple moisés
Soy el desamparo del corazón
De aquel que pelea y no tiene voz
Soy la mano que te quiere ayudar
No hablo solo de mí cuando digo que soy
Te hablo de ese lugar donde nace el amor que sueñas.
Somos tan distintos e iguales
Somos el que siente y el que no está
Somos tan distintos e iguales.
Todos somos uno con los demás
La piedra y el río, el cielo, la flor
Todos somos uno con los demás
El lobo, el cordero, y el mismo Dios
Todos somos uno...

Yo soy lo que soy no soy lo que ves
Soy mi pasado y soy mi después
Soy libre y dichoso por elección
Soy un loco inquieto pidiendo paz
Soy la mano que te quiere ayudar.
No hablo solo de mí cuando digo que soy.
Te hablo de ese lugar donde nace el amor que sueñas
Somos tan distintos e iguales, somos el que siente y el que no está, somos tan distintos e iguales.
Todos somos uno con los demás,
la piedra y el río, el cielo, la flor.
Todos somos uno con los demás, el lobo, el cordero, y el mismo Dios Todos somos uno...
Somos tan distintos e iguales, somos el que siente y el que no está, somos tan distintos e iguales.
Todos somos uno con los demás (cinco veces)
Somos tan distintos e iguales, todos somos uno con los demás.
Somos tan distintos e iguales Todos somos uno.

Texto Bíblico: Juan 17, 21-23

REFLEXIÓN:

- ¿Qué acción concreta y cotidiana muestran el aporte de tu don particular a la Vida que Dios nos propone, Vida en Comunión en Venezuela hoy?

Oramos con el Padre Nuestro por Venezuela.
Saludamos a la Virgen de Coromoto con tres Avemarías.
Cantamos: Salve aurora jubilosa